

2019年4月24日(水)第3号

共同研究推進委員会通信

発行：教育学部共同研究推進委員会共同研究推進委員長

附属中学校での講師派遣は18件！

前号において、平成30年度のアドバイザリースタッフ派遣は延べ391件になったことをお伝えしました。これは、毎日誰かが、どこかの学校で研修を行っており、しかも、そのうちの26日は同じ日に2校で研修を行っているという計算になります。限界を超えた数字と言えるかもしれません。先生方のご協力に、あらためて敬意を表する次第です。

ところで、先日、附属中学校でお話を伺ったところ、附属中学校でも平成30年度は18件の講師派遣（もしくは自校でのセミナーの講師）を行っていることが分かりました。数年前までは年間2、3件の派遣と聞いていましたので、ここ数年間で派遣回数が増えたこととなります。

附属中学校での地域連携事業（校内研修・出前授業・指導案検討等）の概要は以下のとおりです。

月日	派遣先	教科等
5/28	西崎中学校	国語/社会
6/22	小禄高校	沖縄県数学会（発表）
6/27	具志頭中学校	国語/社会
7/24	佐賀県武雄市立北方中学校	九州数学会（発表）
7/30	諸見小学校	国語
8/3	県教育センター	数学

8/17	沖縄県技術家庭科研究大会	家庭科
9/5	沖縄県理科教育研究大会	理科
10/24	仲泊中学校	家庭科
11/8	中頭地区家庭科研究会	家庭科
11/13 11/20 11/26 11/30	中城中学校	理科
12/11	那覇中学校	体育
1/22	与那国中学校とのICT遠隔授業	数学
1/23	同上	理科
1/24	久部良中学校とのICT遠隔授業	数学
1/25	同上	理科
2/14	北中城中学校	道徳
2/15	大浜中学校	国語

今年度のアドバイザリースタッフ派遣事業もいよいよスタートします。附属中学校や小学校には実践力のある先生方が沢山おられます。今後は附属学校の先生方（実践）と学部の先生方（理論）がチームを組んで校内研修や研究会等に出かけていくことも効果的ではないかと思いました。（文責/共同研究推進委員長）